
第 50回京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事概要 
 

１ 日 時 令和 3年 7月 21日（水）午後 6時 00分から午後 6時 10分まで 

２ 場 所 京都府職員福利厚生センター会議室 

３ 出席者 知事、山下副知事、古川副知事、鈴木副知事、企画理事兼商工労働観光部長、危機管理

監、知事室長、職員長、総務部長、文化スポーツ部長、健康福祉部長、京都府議会事務

局長、教育監、警察本部長、山城広域振興局長、南丹広域振興局長、中丹広域振興局長、

丹後広域振興局長、京都府新型コロナウイルス感染症対策専門家会議議長及び京都市

危機管理監 

 

４ 議事録 

【危機管理監】 

・ 京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催します。 

・ 本日は最近の感染状況等を踏まえ、今後の対策について協議いただくこととしております。 

・ それでは西脇知事に会議の進行をお願いします。 

 

【知 事】 

・ まずはこの間、昼夜を分かたず、医療現場の第一線で御奮闘いただいている医療従事者の皆様に、

心から感謝を申し上げます。 

・ 7 月 11 日にまん延防止等重点措置が終了して、12 日から独自の感染再拡大抑制にむけた対策に

取り組み、10日が経ちました。 

・ 府民、事業者の皆様には、引き続き都道府県をまたぐ往来の自粛や、飲食店等に対する営業時間

短縮の要請等、大きな御負担をおかけしていますが、多大なる御協力に深く感謝を申し上げたい

と思っています。 

・ 本日の京都府内の新規感染者数は 80人、7日間の移動平均が 45.86人、前週比も 1.72倍と拡大

傾向が続いています。 

・ 前回の本部会議で、飲食店等に対する営業時間短縮の要請を決定しましたが、本日は、この週末

に期限を迎える京都市以外の地域について、専門家会議の御意見も踏まえ、今後の対応について

議論をしたいと思っています。 

・ まずは、最近の感染状況等について、健康福祉部長から御報告をお願いします。 

 

【健康福祉部長】 

※資料 1に基づき報告 

 

【知 事】 

・ 続きまして、感染再拡大の抑制に向けた今後の対策について、危機管理監から、事務局案の御説

明をお願いします。 



 

【危機管理監】 

※資料 2に基づき説明 

 

【知 事】 

・ ここまでの説明について、専門家会議の松井議長から、御助言をお願いします。 

 

【専門家会議議長】 

・ 大変強い危機感を持っています。 

・ 感染者数の拡大が、第 4波の時よりもかなり速いスピードで進んでいます。 

・ 7 月 11 日にまん延防止等重点措置が解除されたことによって、人流が増加し、感染状況に影響

しているとするなら、まだまだこれから感染者数が増えることが容易に予想されます。 

・ 感染者数が増えると、一定の割合で必ず重症患者が増えるということですが、これまで重症化し

にくいと言われていた若者でも重症化する例があるということが、全国で報告をされています。 

・ 変異株への移行も進んでいますので、若い皆様が、人ごとと思わずに、感染しないための行動を

今一度お願いしたいと思います。 

・ もう一つ、気温が大変急激に上昇してきており、熱中症のリスクが大変高まっています。マスク

の着用をお願いしたいところですが、屋外においてはぜひマスクを外すこともお考えいただきた

いと思います。 

・ マスクを外した時には、人との一定の距離を保つこと、会話を避ける、控えること等を、お願い

をしたいと思います。 

・ もう少し、ワクチンの接種が進むまでの辛抱だと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

以上です。 

 

【知 事】 

・ 感染拡大防止のためには、うつらない、うつさない行動を、府民の皆様お一人お一人に実践して

いただくことが非常に重要です。 

・ 引き続き、感染再拡大の抑制対策に努めてまいりたいと思います。 

・ それからもう一つ、熱中症の話がありました。 

・ 確かに、マスクを正しく着用してほしいと常々言っていますが、この暑さですので、屋外で充分

距離がある場合や、会話をしない場合であれば、外していただいてもいいこと等についても、的

確な情報の提供に努めてまいりたいと思っています。 

・ 次に、京都市の三科危機管理監からも、御意見をお願いします。 

 

【京都市危機管理監】 

・ 先ほども御説明があったように、大学の課外活動もあり、若い方々の感染が多いことや、事業所、

病院、会食、あらゆる場面でクラスターが出始めたことで、大変な危機感を持っています。 

・ 身近なところにウイルスが潜んでいると、注意喚起を積極的に行っていきたいと思っています。 



・ また、飲食店対策については、まん延防止等重点措置から移行して 10 日ほど経っていますが、

色々と評価はあろうかと思うんですが、感染防止を意識した営業や利用を促すという観点や、夜

の人出のブレーキという観点では、大変重要な役割を果たしていると思います。 

・ この飲食店対策については、事業所の皆様の御理解をいただきながら、引き続き積極的に取り組

んでいく必要があると思います。 

・ また、月曜日から立ち上げていただいた感染防止対策認証制度は、環境面と意識面の両方に働き

かける、非常に効果が期待できるものですので、京都市も積極的にＰＲをしていきたいと思って

います。 

・ いずれにしても、制度をフルに使って、取り組んでいくことが大事だと思っていますので、よろ

しくお願いします。以上です。 

 

【知 事】 

・ 今回は京都市以外の地域の延長ですが、飲食店の方々については、本当によく守っていただいて

いると思っています。 

・ 粘り強くＰＲし、御理解をいただいたうえで、遵守に努めていただきたいと思っています。 

・ 認証制度については、午後 5 時時点ですが、受付が始まり、約 90 件の申請が来ていると聞いて

います。 

・ 関心も高いですが、利用者、事業者、双方にとってメリットがある形で、運用していきたいと思

います。 

・ 京都市とも連携をしてまいりたいと思っていますのでよろしくお願いします。 

・ その他に、御意見等がなければ、事務局案によって、京都市以外の地域における飲食店等への営

業時間短縮の要請を 8月 1日まで延長するということとしたいと思います。 

・ その他に、部局から報告事項がなければ、本日の会議の総括を申し上げたいと思います。 

・ 感染状況の報告でもありましたが、若い年齢層を中心に再び増加に転じる兆しが見られ、首都圏

での増加、大阪府での増加を見ても、過去あったように大都市部中心の感染拡大が全国に波及す

る懸念があります。 

・ 明日からの 4連休、夏期休暇、お盆と控えており、人の移動、外食の機会の増加も予想されます。 

・ また、デルタ株への置き換わりも進んでいます。 

・ そういった様々な懸念材料が存在していますので、強い危機感を持って、皆様には対応していた

だきたいと思っています。 

・ 本日は 2点について、お願いしたいと思います。 

・ 1点目は、本日決定した京都市以外の地域における飲食店等への営業時間短縮の要請については、

これも確実に実施していただけるように、可能な限り丁寧に広報して、要請をしていただきたい

と思っています。 

・ その際には、続いているその他の措置についても、要請をお願いしたいと思っています。 

・ 2点目は、今日、議題にはなっていませんが、医療検査体制のさらなる拡充と、ワクチン接種に

ついてのスピードアップといったことも準備を進めていただきたいと思います。 

・ この 2点を、よろしくお願いしたいと思います。 



・ 連休に入りますが、感染の状況は予断を許さない状況ですので、各部局においては、緊張感を持

って、感染再拡大の防止に努めていただくようお願いします。 

・ 私からは以上です。よろしくお願いします。 

 

【危機管理監】 

・ 関係の部局長におかれては、先ほどの指示事項を踏まえ、万全の取組をお願いします。 

・ 松井議長、三科危機管理監におかれては、お忙しいところ、御出席をいただきまして、誠にあり

がとうございました。 

・ 以上をもって、対策本部会議を終了します。 


